

Laut dem Allgemeinen Deutschen Fahrrad-Club Regionalverband Halle (ADFC) birgt die Radwegführung auf der Klausbrücke in der Mansfelder Straße in Richtung Saline Gefahren. Trotz der Rotmarkierung des Radweges an der Kreuzung zum Robert-Franz-Ring besteht eine unübersichtliche Verkehrssituation mit einer erhöhten Unfallgefahr für RadfahrerInnen und andere VerkehrsteilnehmerInnen. Ein Radfahrer wurde erst kürzlich schwer verletzt. Der Radweg von der Klausbrücke kommend Richtung Robert-Franz-Ring wird auf den Fußweg geführt und endet auf dem Fußweg.

Auch die Verkehrsführung von der Berliner Straße kommend Richtung Steintor/ Magdeburger Straße ist durch den Radweg in Mittellage (RIM) gefährlich, was spätestens der tödliche Unfall im Frühjahr dieses Jahres gezeigt hat, bei dem ein Radfahrer von einem abbiegenden Lkw erfasst wurde. Eine teilweise Rotmarkierung wurde danach an der Unfallstelle aufgebracht.

Vor diesem Hintergrund regen wir eine Vor-Ort-Begehung unter Einbeziehung der SPD-Fraktion und dem ADFC an beiden Gefahrenstellen an. Außerdem regen wir an, den Radweg von der Klausbrücke direkt auf den Robert-Franz-Ring zu führen und von der Berliner Straße kommend Richtung Steintor/ Magdeburger Straße die Rotmarkierung über den gesamten Gefahrenbereich inklusive Kreuzung aufgebracht wird.

gez. Eric Eigendorf  
Vorsitzender  
Fraktion Stadt Halle (Saale)

gez. Dr. Silke Burkert  
Ordnungspolitische Sprecherin SPD-  
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)